

Il est écrit

« Il est écrit : "L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu" (...) Il est encore écrit : "Tu ne tenteras pas le Seigneur ton Dieu" (...) il est écrit : "Tu rendras hommage au Seigneur ton Dieu, et tu le serviras lui seul" » (Matthieu 4: 4, 7, 10).

« Et commençant par Moïse et par tous les prophètes, il leur expliquait, dans toutes les écritures, les choses qui le regardent (...) il fallait que toutes les choses qui sont écrites de moi dans la loi de Moïse, et dans les prophètes, et dans les psaumes, fussent accomplies » (Luc 24:27, 44).

Le Seigneur commence Son ministère sur terre en démontrant à quel point la parole de Dieu est vitale pour la vie de foi. Après Son baptême, Jésus est confronté à Satan. Le Seigneur a démontré à maintes reprises Son pouvoir sur Satan par Ses paroles et Ses miracles. Mais Il commence Son ministère en repoussant Ses attaques par la parole de Dieu.

Le Seigneur nous montre à quel point il est important de vivre à la lumière de la parole de Dieu. Paul écrit plus loin dans le Nouveau Testament : « Toute écriture est inspirée de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice, afin que l'homme de Dieu soit accompli et parfaitement accompli pour toute bonne œuvre » (2 Timothée 3:16-17). Elle est notre guide et, grâce à elle, nous menons une vie sainte : « Sanctifie-les par la vérité ; ta parole est la vérité » (Jean 17:17). La parole de Dieu ne doit jamais être utilisée à mauvais escient. Nous ne la prenons pas pour justifier notre propre volonté. Elle nous montre la volonté de Dieu et nous conduit à l'adorer et à le servir.

À la fin de Son ministère, dans l'Évangile de Luc, sur la route d'Emmaüs, Jésus se révèle dans les Écritures de l'Ancien Testament. Le Seigneur s'adresse personnellement à deux disciples. Leurs cœurs furent touchés lorsqu'Il exposa les Écritures pour se révéler. L'exposé des Écritures ne devrait jamais être froid ou sec. Les Ecritures devraient toujours émouvoir nos cœurs et nous donner la force de vivre pour Christ. Les disciples se rendirent à Jérusalem pour partager leur expérience du Sauveur avec leurs confrères. Le Seigneur apparaît alors et explique tout ce qui le concerne dans l'Ancien Testament.

La parole de Dieu est constamment attaquée et ses principes de bénédiction de vie sont abandonnés. Au milieu de toutes les bénédictions de Dieu en Eden, le chemin de Satan vers le cœur d'Eve consistait en une simple question : « Quoi, Dieu a dit (...) ? » (Genèse 3:1). Lorsque le

Seigneur a connu la faim, la soif et l'isolement dans le désert, comme au Calvaire, Il nous a donné la réponse : « Oui ». Il nous montre que Sa parole doit être au centre de nos cœurs, de nos foyers, de notre communion et de notre témoignage. L'Écriture manifeste le cœur et la pensée de Dieu à nos cœurs et à nos esprits. Le cœur des disciples s'est enflammé et leur intelligence s'est ouverte. Grâce à la parole de Dieu, l'amour de Christ remplit nos cœurs et la pensée de Christ nous est enseignée. Il est essentiel pour l'expérience chrétienne que nous ouvrions chaque jour nos Bibles dans la foi et que nous recherchions la présence de Dieu. Dans la présence de Dieu, Sa parole guide nos chemins, révèle Sa volonté et nous permet d'adorer et de servir le Sauveur. Dans les pages de nos Bibles, nous voyons notre Sauveur. En voyant Jésus, nous apprenons à marcher avec Lui et à faire l'expérience de Son pouvoir de soutien en toutes circonstances.

Gordon D Kell